

Le Conseil National Électoral de l'Équateur rejette des mensonges sur le processus électoral



Quito, 5 avril (RHC)- Le président du Conseil National Électoral de l'Équateur, Juan Pablo Pozo, a signalé que l'opposition a ourdi une fraude éthique en raison de tous les mensonges et les infamies inventés au sujet du processus électoral qui vient de se dérouler.

Dans des déclarations à la presse, Juan Pablo Pozo a relevé que l'on ne peut pas prendre les résultats d'un sondage à la sortie des urnes pour ignorer les conclusions des organismes officiels.

Il a également précisé que les voix de 23 des 24 provinces équatoriennes ont été dépouillées et que des réclamations administratives ont été présentées mais qu'elles ne sont pas devenues officielles.

Juan Pablo Pozo a également rappelé que les instances internationales qui ont envoyé des observateurs en Équateur ont constaté le renforcement du système électoral de son pays et qu'ils l'ont qualifié d'impeccable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126203-le-conseil-national-electoral-de-lequateur-rejettedes-mensonges-sur-le-processus-electoral>



Radio Habana Cuba